

新町社協だより

第79号。令和5年 8月
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

夏休みのラジオ体操と公園清掃



向洋新町小学校の夏休みが7月24日から始まりました。例年、夏休み初日には「子ども会」と「シニアクラブ」と一緒に「ラジオ体操」と「公園の清掃」を行います。今年度も、子ども会の36名の子供と父兄が参加し、シニアクラブの30名の会員とラジオ体操をしました。

そして、その後に「公園清掃」を行いました。

シニアクラブの会員さんは、毎月の第3金曜日の午前6時30分から30名の会員が公園の清掃を行っています。2丁目公園は大変綺麗であると良い評判を頂いておりますが、それは「シニアクラブ」の会員の皆さんの努力の結果です。感謝して使いましょう。

最近、公園にお菓子の袋、飲み物の瓶、ペットボトルなどが捨ててあります。公園を綺麗に使ってください。



4年ぶりの盆踊り大盛況でした

新型コロナウイルス感染症の患者数が種々の対策を行った結果、令和5年になり大幅に減少しました。

そこで、新町社協では令和5年度は全ての予定した行事をコロナ対策を行いながら全て実施する事にしました。

8月5日(土)午後5時30分から22名の初盆供養を新町会館1階ホールで教専寺住職様をお迎えして開催しました。

午後7時からは2丁目公園で盆踊りを行いました。

コロナ対策のため食べる物の販売は中止しました。

4年ぶりの盆踊りでしたが過去最高の人出になり、踊りの輪も2重で小さい子供たちも踊ってくれました。

また、子ども会の夜店も過去最高のお客様でにぎわい、全てで完売となりました。有難うございました。

太鼓も、中西さん、森本親子さんがご協力して下さり、大変暑い中で太鼓を打っていただき本当に有難うございました。

準備、後片付けにご協力下さいました皆様に感謝申し上げます
事故もなく盆踊りが出来ましたことを感謝申し上げます。

